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Verbale sommario n. 2 

Riunione del Consiglio del 6 marzo 2023 
 
L’anno duemilaventitre, addì 6 marzo, alle ore 18.50, presso il Salone della sede 
direzionale-tecnico-amministrativa dell’Ente, in via Umberto I n. 51 – Salita Poggio, 
Bosio (AL), si è riunito il Consiglio dell’Ente di gestione delle Aree protette 
dell’Appennino piemontese. All’appello risultano presenti: 
 
DANILO REPETTO  Presidente 
GIOVANNI CHIESA  Vice Presidente 
FRANCESCO GIOVANNI ARECCO  Consigliere 
GIACOMO BRIATA  Consigliere 
MARCO MORO  Consigliere 
** da remoto 
 
E’ inoltre presente il dott. Andrea De Giovanni, Direttore dell’Ente, quale segretario della 
seduta. 
 
Il Presidente dichiara aperta la seduta e passa all’esame dell’ordine del giorno. 
 
 

Punto 1):  “Lettura e approvazione del verbale della seduta del 30 gennaio 
2023”. 
Il Direttore dà lettura del verbale della seduta del 30 gennaio 2023. 
 
La votazione, avvenuta a norma di legge, per alzata di mano, dà il seguente risultato: 
Votanti n. 4; 
Astenuti: 0; 
Favorevoli n. 4; 
Contrari n. 0. 
 
 

Punto 2):  “Adesione alla proposta progettuale dell’Associazione Hiroshima 
Mon Amour a valere sul bando <Territori in Luce> della Compagnia di San Paolo”. 
Il Presidente illustra i contenuti del progetto ed elenca i soggetti facenti parte della 
partnership. 
Il Direttore relazione sulla possibilità di ammettere a finanziamento “Itinerario di lunga 
percorrenza Cammino del PiemonteSud”: con la previsione di posizionare segnaletica 
orizzontale e verticale lungo l’itinerario e realizzazione di un’applicazione dedicata e/o di 
un “sito cartografico”, per permettere agli escursionisti e ai cicloturisti di percorrere in 
sicurezza il cammino e ottenere informazioni relative alla ricettività, ai punti di interesse, 



alle valenze naturalistiche e storiche presenti lungo il tracciato dell’itinerario. Previsione 
della realizzazione di podcast e video promozionali. 
Il Direttore inoltre propone di individuare un Team di lavoro interno all’Ente formato da: 
F.T. Iolanda Russo (coordinatrice), I.T. Lorenzo Vay, GP-AV Daniela Roveda. 
Giacomo Briata preso atto dei contenuti del bando evidenzia l’importanza di lavorare 
anche in fase progettuale sul tema della riduzione della produzione dei rifiuti in fase 
realizzativa delle iniziative progettuali. 
Francesco Arecco concorda su tale punto. 
Giovanni Chiesa chiede di mettere al centro anche la percorribilità ciclo-turistica del 
territorio. 
Giacomo Briata invita il Presidente a coinvolgere anche altri soggetti del territorio. 
Il Presidente evidenzia come per la definizione puntuale del budget e dei contenuti del 
progetto si svolgeranno incontri ad hoc tra i gruppi di lavoro dei Soggetti coinvolti. 
 
Posto ai voti, il presente punto è approvato all’unanimità con immediata esecutività. 
 
 

Punto 3):  “Tratta AV/AC - <Terzo Valico> dei Giovi. Piano Reperimento 
Litoidi – Prescrizione n. 12 della D.G.R. Piemonte n. 1-6863 del 11/12/2013, relativa al 
sito <DP04 – Ex Cava Cementir>. Studio di fattibilità degli interventi di compensazione 
ambientale. Approvazione Accordo attuativo”. 
Il Direttore relaziona in merito alla procedura che ha portato a definire, in collaborazione 
con la Regione Piemonte, una bozza di Accordo attuativo finale che dovrà essere 
approvato da tutte le parti e successivamente sottoscritto per avere validità attuativa. 
Il Presidente illustra i contenuti dell’Accordo, evidenziandone i passaggi fondamentali. 
Giovanni Chiesa chiede quali siano gli interventi previsti. 
Il Presidente illustra sinteticamente gli interventi previsti presso la Riserva del Neirone e 
il Parco Naturale delle Capanne di Marcarolo – Località Lavagnina. Entrambi incentrati 
sulla ricostituzione dell’habitat di ontaneto con pulizia e ripiantumazione ontani e loro 
rivitalizzazione e con previsione di eradicazione specie vegetali alloctone. 
Francesco Arecco, a tal riguardo, esprime estrema soddisfazione riguardo l’intervento in 
area Torrente Neirone che è molto importante nella programmazione del nostro Ente e 
della vicinanza a un centro turistico molto visitato. L’area costituisce infatti un vero parco 
urbano posto ai piedi della collina del forte.  
Francesco Arecco inoltre evidenzia come diventi molto importante prendere una 
posizione come Ente, sollecitando in tal senso il Consiglio, in merito al fatto che il corpo 
idrico che da nome a tutta l’area, il torrente Neirone, potrebbe avere una valenza 
ambientale molto più alta se solo venissero eliminati gli scarichi fognari che ancora 
risulta non confluiscano nella rete Comunale.  
Francesco Arecco termina evidenziando come occorrerà operare coinvolge anche ARPA 
e Comune di Gavi. 
 
Posto ai voti, il presente punto è approvato all’unanimità con immediata esecutività. 
 
 

Punto 4):  “Approvazione della Relazione annuale sull’attività svolta dall’Ente 
nell’anno 2022 ai sensi dell’art. 15 della L.R. n. 19/2009 e s.m.i.”. 
Il Direttore illustra ai Consiglieri i contenuti della Relazione annuale predisposta dagli 
Uffici dell’Ente. 
 
Posto ai voti, il presente punto è approvato all’unanimità con immediata esecutività. 
 
 



Punto 5):  “Approvazione modifiche al Piano Triennale Fabbisogni del 
Personale dell’Ente 2022-2024”. 
Il Direttore evidenzia le ragioni della necessità di aggiornate i contenuti del vigente 
P.T.F.P. dell’Ente, in attesa di ricevere dalla Regione input per la predisposizione del 
nuovo Piano. 
Il Presidente, in accordo con il Consiglio, chiede alla Direzione di valutare gli effetti 
dell’attuazione dell’art. 13, comma 6 e seguenti – Tabella C del nuovo CCNL sulla 
programmazione delle posizioni del personale dipendente, nel momento di definizione dei 
criteri-indirizzi da parte della Regione Piemonte. 
Il Direttore, in tal senso, ricorda come queste procedure, necessitino, ai sensi della L.R. n. 
19/2009 e s.m.i. di indirizzo da parte dei competenti Settori della Regione Piemonte. 
 
Posto ai voti, il presente punto è approvato all’unanimità con immediata esecutività. 
 
 
 
Alle ore 20.15 esauriti gli argomenti in discussione, il Presidente dichiara sciolta la 
seduta. 
 
 
Fatto, letto e sottoscritto. 
 
 Il Presidente Il Segretario verbalizzante 
 Danilo Repetto dott. Andrea De Giovanni 

             f.to digitalmente             f.to digitalmente 
 


